



## **Pressemitteilung**

Kassel, 10.12.2013

### **Ausstellung zum Thema „Liebe“**

Am Mittwoch, den 18. Dezember 2013 lädt das Mehrgenerationenhaus Heilhaus um 19 Uhr zur Eröffnung der Ausstellung „Liebe“ ein.

An diesem Abend gestalten 28 Künstlerinnen und Künstler des Netzwerkes der HEILHAUS-STIFTUNG URSA PAUL einen Resonanzraum zum Thema Liebe. Zu den verschiedenen Ausdrucksformen zählen Musik, Poesie, Malerei, Fotografie, Objekt und Plastik. Das gemeinsame Leitmotiv in den künstlerischen Arbeiten ist es, Liebe als ordnendes Prinzip zu verstehen, im persönlichen Leben wie in der Welt.

Gäste sind herzlich zum Austausch und zur Begegnung mit den künstlerischen Arbeiten eingeladen. Die Ausstellung ist bis zum 28. Februar 2014 in den Räumen des Heilhauses und der zugehörigen Siedlung zu sehen (Mo – Fr 9.00 h bis 18.00 h).

Mehrgenerationenhaus Heilhaus, Brandastr. 10, Tel. 983260,  
[www.heilhaus.org](http://www.heilhaus.org)

### **Pressekontakt**

HEILHAUS-STIFTUNG URSA PAUL

Öffentlichkeitsarbeit

Christina Tente

Brandastr. 10, 34127 Kassel

Tel. 0561 / 98326186, [c.tente@heilhaus.org](mailto:c.tente@heilhaus.org)

[www.heilhaus.org](http://www.heilhaus.org)